
Retranscription des questions posées sur des cartons
Une usine de lithium à Saint-Victor ?

Montluçon 04/04/24

Que fait-on des éléments que l’on a éliminés pour atteindre le produit fini et qui
ne pourront être revalorisés ?

L’entreprise stellantis (franco-italo-américain) investit à présent dans des mines
au monde entier. (Ni en Australie, en Argentine)
Stellantis n’est pas le seul qui fait cela. C’est un exemple donc d'une entreprise
de construction qui investit dans des entreprises minières.
Maintenant Imerys. QUE DEVIENDRONT SES PROMESSES (écologiques,
sociales…) si l’entreprise est rachetée ?
Trouw Gérard, Echassières

L’exploitation du charbon s’est faite grâce à des hommes au détriment de leur
santé et vie.
Comment allez-vous extraire ici d’autant que vous partirez du sol vers la surface
?

Un débat constructif, dommage qu’il y ait toujours des personnes contre tout
sans connaître quoi que ce soit.
Un projet de cette ampleur est une opportunité pour le bassin Montluçonnais
qui se meurt. Continuez !

Pourriez-vous confirmer que le produit fini (lithium) sera vendu aux fabricants
français de batteries… et pas à d’autres usines de pays étrangers ? Merci

Les Montluçonnais n’ont pas trop le choix.
Oui au lithium à condition que toutes les précautions soient prises au niveau
environnemental…
Si nous voulons faire revivre et faire revenir au pays nos enfants qui sont tous
partis d’ici, nous devons mettre toutes les opportunités de notre côté.

Incidence sur les eaux naturelles souterraines du lieu d’extraction et aux
environs ?

L’usine sera-t-elle classée Seveso. 2 seuil haut

Ce n’est pas un débat c’est juste un coup de PUB

Sur le site de conversion y aura-t-il des nuisances avec du bruit (car production
7j/7 et 24h/24) et des odeurs ?
Par quel endroit vont rentrer les salariés de ce site ?

Emploi
Dispositifs de formation pour acquérir qualifications nécessaires
Emplois locaux
Emplois hors locaux présentiel ou en télétravail ?
Effet retombées éco
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Avis sur la réunion du 4 avril
1. Présentation du débat public beaucoup trop longue !!! Elle était

nécessaire mais pas la peine de s’étaler (on n’est pas là pour ça)
2. Trop de représentants politiques qui interviennent (LFI, PCF etc…) ce n’est

pas une tribune !! Et je pense que le citoyen lambda pour lequel est fait
ce débat ne se sent pas très bien ! Le reste est OK.

J’ai appris plein de choses !

1. Comment seront acheminées les 50 000 T de ciment d’Echassières
2. Si la voie de chemin de fer n’est pas refaite, le transport se fera-t-il

entièrement par camions ?
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